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SELECTION NATIONALE LËTZEBUERG RUGBY U16 

SAISON 2019-2020 
  

A Strassen, le Mardi 29 Octobre 2019 

 

 

Objet : Convocation Test Match n°1 Sélection Nationale Lëtzebuerg U16 XV 
             Convocation Test Match n°1 U16 XV Lëtzebuerg National Team 
 

 

Mesdames, Messieurs / Ladies and Gentlemen 

Cher Joueur / Dear Player 
 

J’ai le plaisir de t’annoncer que tu es « sélectionné » avec l’Equipe Nationale Lëtzebuerg Rugby U16 XV 

qui affrontera en match amical la Sélection du Rugby Baden Wurtemberg à Heidelberg le Samedi 23 Novembre 

2019 (Cf. Liste des joueurs sélectionnés ci-joint). 

I have pleasure to announce you that you are selected to take part on test match with U16 XV 

Luxembourg National Team which will play against Rugby Baden Wurttemberg in Heidelberg on Saturday 23th 

of November 2019 (Selected players list see attached). 

▪ Rendez-vous à 6h30 Parking Bus Glacis Limpertsberg pour un départ fixé à 6h45 

▪ Coups d’envoi à 13h00 

▪ Retour Parking Bus Glacis Luxembourg aux environs de 22h00 
 

Dans le cadre de ce déplacement l’ensemble de la délégation Lëtzebuerg Rugby U18 est invité à assister 

au Match de REIC Trophy » entre l’Allemagne et les Pays-Bas, coup d’envoi à 15h00. 

As part of this trip, the entire Lëtzebuerg Rugby U18 delegation is invited to attend the REIC Trophy 

Match between Germany and the Netherlands, kick-off at 15:00. 
 

Merci de bien vouloir confirmer votre présence dès réception de cet email en répondant directement 

par mail au manageur U16 Angelo VAI angelo.vai@gmail.com copie DTN Alexandre BENEDETTI 

dtn@rugby.lu 

Thank you kindly confirm your presence on receipt of this message by replying directly by email to U16 

Manager Angelo VAI angelo.vai@gmail.com copy NTD Alexandre BENEDETTI dtn@rugby.lu  
 

En l’absence de réponse dans un délai de 2 jours le joueur sera remplacé. 

If there is no answer within 2 days, the player will be replaced. 
 

Cordialement / Kind regards 
 

 

 Le Directeur Technique National 

 Alexandre BENEDETTI 
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